



COMMUNIQUE DE PRESSE

Perpignan, le 7 février 2022

Villefranche-de-Conflent : Voyager avec « Tous au spectacle » le samedi 12 février !

Le Département organise, dans le cadre de son programme culturel « Tous au spectacle », la venue de la compagnie Ijika et de son spectacle de capoeira, musique et théâtre tout public, conseillé dès 7 ans, *Bienvenue à Bord* le samedi 12 février prochain à la salle des fêtes de Villefranche de Conflent, à 16h.

Bienvenue à Bord est une réflexion sur la transmission, la découverte, le partage, la mixité, la diffusion des cultures et des langues. C'est un voyage festif et musical dans le temps, autour du monde. À bord d'un grand navire, en compagnie d'un marin professionnel et d'un capitaine intransigeant et colérique, un jeune mousse voyage autour du monde. Poussé par le vent, naviguant vers l'inconnu, chaque périple devient une chorégraphie, chaque escale se transforme en concert. On partage des moments intenses, euphoriques et aussi terribles de ces explorateurs – attaque de pirates, orages en mer... autant de situations périlleuses mais palpitantes que l'on peut imaginer de cette époque des grandes découvertes.

Depuis fin 2019, *Tous au spectacle* a déjà permis à 18 communes d'accueillir des représentations de qualité pour tous les habitants. Le Département poursuit cette initiative en 2022 afin d'apporter des moments festifs et culturels aux quatre coins des Pyrénées-Orientales. Il œuvre ainsi à faciliter l'accès à la culture des Catalan.e.s tout au long de l'année, grâce à des événements gratuits, dans la limite des places disponibles.

Samedi 12 février, à 16 h, à la salle des fêtes. Entrée libre et gratuite, sur présentation du passe vaccinal. Dans la limite des places disponibles.

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACT PRESSE - Alexandra Girard - Tél. 04 68 85 80 23 - Port. 07 86 48 14 90

leDépartement66.fr

